

DER STÄDTE AMÖNEBURG, KIRCHHAIN, NEUSTADT, RAUSCHENBERG UND DER GEMEINDE WOHRATAL

## Klimaschutz und Energiewende: Projekte starten in Ostkreiskommunen

Etwas für den Klimaschutz tun, gleichzeitig Energiekosten senken sowie Anreize für sinnvolle und nachhaltige Investitionen schaffen – diese Ziele verfolgen die Städte Amöneburg, Kirchhain, Neustadt, Rauschenberg und Wohratal mit den geplanten Konzepten für die Quartiere Amöneburg-Kernstadt und Roßdorf (Amöneburg), Schönbach (Kirchhain), Galgenberg und Hochstruth (Neustadt), Ernsthausen und Josbach (Rauschenberg) sowie Hertingshausen (Wohratal). Die Konzepte sollen aufzeigen, welche technischen und wirtschaftlichen Energieeinsparpotenziale in den Quartieren bestehen und mit welchen Maßnahmen die CO<sub>2</sub>-Emissionen reduziert werden können. Besonderer Fokus wird auf der Betrachtung von möglichen Potentialen für Wärmenetze liegen. Zudem werden die Themen Mobilität und Klimaanpassung berücksichtigt. Für alle genannten Bereiche werden Ideen erarbeitet, die das Quartier grüner, nachhaltiger und lebenswerter gestalten und dem Klimawandel entgegenwirken.

Das beauftragte Büro ist die EnergyEffizienz GmbH aus Lampertheim. Sie wird das Konzept erstellen, Veranstaltungen durchführen und Bürgerinnen und Bürger sowie Verwaltungen mit Rat und Tat zur Seite stehen. Ein erstes Auftaktgespräch zwischen den Bürgermeistern, Verwaltungsmitarbeitern und der EnergyEffizienz GmbH fand bereits statt, um allgemeine Inhalte der Konzepte zu besprechen und Fragen zu beantworten. In den kommenden Wochen werden die öffentlichen Auftaktveranstaltungen durchgeführt. Die genauen Termine sind in der Infobox aufgeführt. Im Vorfeld der Veranstaltungen werden Fragebögen verteilt, um die Informationsgrundlagen zu erhöhen und die Handlungsschwerpunkte der Bürgerinnen und Bürger zu erfragen. Das Ausfüllen ist freiwillig, aber für die Entwicklung und die Qualität des Konzepts von sehr hoher Bedeutung.

Die Auftaktveranstaltungen sind dazu gedacht, um Bürgerinnen und Bürger über das Projekt zu informieren und Unklarheiten, auch zu den Fragebögen, zu klären. Des Weiteren lernen sich Bürgerinnen und Bürger und Projektmitarbeiter der EnergyEffizienz GmbH bei den Auftaktveranstaltungen erstmals kennen.

Zu den Auftaktveranstaltungen sind alle Bewohnerinnen und Bewohner der jeweiligen Quartiere herzlich eingeladen! Bei der Veranstaltung werden die Ziele und der Ablauf des Projekts erläutert sowie offene Fragen beantwortet.

Die Stadtverwaltungen und die EnergyEffizienz GmbH freuen sich über rege Teilnahme an den Projekten und Veranstaltungen!

Die Erstellung der Integrierten Quartierskonzepte werden von der KfW im Rahmen des Programmes „Energetische Stadtsanierung“ (432) sowie des Hessischen Ministeriums für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Wohnen gefördert.

# Pressemitteilung



DER STÄDTE AMÖNEBURG, KIRCHHAIN, NEUSTADT, RAUSCHENBERG UND DER GEMEINDE WOHRATAL

INFOBOX: Termine für die öffentlichen Auftaktveranstaltungen für die Quartiere

## Amöneburg

10.07.2023, 19.30 Uhr im Pfarrheim St. Bonifatius (Amöneburg - Kernstadt)

13.07.2023, 19.30 Uhr in der Mehrzweckhalle (Amöneburg - Roßdorf)

## Kirchhain

20.07.2023, 19.00 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Schönbach (Kirchhain – Schönbach)

## Neustadt (Hessen)

18.07.2023, 19.00 Uhr im Kultur- und Bürgerzentrum Neustadt (Galgenberg und Hochstruth)

## Rauschenberg

12.07.2023, 19.00 Uhr im Storchennest Ernsthausen (Rauschenberg - Ernsthausen)

19.07.2023, 19.00 Uhr im Bürgerhaus Josbach (Rauschenberg - Josbach)

## Wohratal

11.07.2023, 19.30 im Feuerwehrgerätehaus Hertingshausen (Wohratal – Hertingshausen)